



Denuncias de fallas en la plataforma de registro: Desafíos para los precandidatos del Frente Amplio por México

Los precandidatos Santiago Creel, Jorge Luis Preciado y Francisco Javier García Cabeza de Vaca, quienes buscan representar al Frente Amplio por México en la carrera presidencial, han denunciado fallos en la plataforma utilizada para recabar las 150 mil firmas de apoyo necesarias para avanzar a la siguiente fase del proceso interno.

La preocupación por estas fallas en la plataforma ha generado inquietud, incluso el expresidente Vicente Fox ha expresado su preocupación y ha instado a una pronta solución para evitar generar sospechas innecesarias. "Es fundamental que se explique lo que está sucediendo", afirmó el exmandatario.

Según el diario Reforma, los tres precandidatos panistas han firmado un documento en el que señalan las dificultades para registrar las simpatías debido a las fallas operativas en la plataforma gestionada por el Frente Amplio.

Asimismo, se informa que el perredista Miguel Ángel Mancera también se ha unido a las quejas, manifestando que hasta el momento no se han dado las condiciones adecuadas para realizar el registro de simpatizantes de manera efectiva.

En una entrevista, Jorge Luis Preciado ha pedido una reunión urgente con el Comité Organizador para abordar y resolver las fallas presentes en la plataforma de registro.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Denuncias-de-fallas-en-la-plataforma-de-registro-Desafios-para-los-precandidatos-del-Frente-Amplio-por-Mexico-20231772>